
 
 ４月７日の午後、第７７回入学式を行い、８４名の新入生を迎えました。 

 久しぶりに人数制限のない入学式。雨のふるあいにくの天気でしたが、多くの保護者・来賓に

お越しいただき、盛大な式となりました。 

 新入生代表の髙橋さんの言葉や、新入生紹介での皆の力強い返事から、中学校での期待と希

望、今後の意欲が感じられました。新入生の今後の活躍を期待しています。 

 

  

江別市立江別第三中学校 学校だより  No.2 
 

－ 校 訓 － 
敬愛   責任   勤労 

「勤労を貴び、責任ある行動をし、敬愛される人になろう」 
 

－ 学校教育目標 － 
・意欲的に学習に向かい、粘り強く課題を追求する生徒 
・自他を敬愛し、豊かな心をもつ生徒 
・物事を正しく判断し、責任ある行動がとれる生徒 
・働く喜びを感じ、心身ともに健康な生徒 http://www.ebetsu-city.ed.jp/daisan-t/ 

令和５年４月２８日発行 

http://www.ebetsu-city.ed.jp/daisan-t/


 コロナ禍となり、最大２学年までと制限していた各種集会は、今年度から人数制限を無くし、全

学年が参加する全校集会として実施しています。

 ４月１１日（火）の６時間目に、最初

の全校集会として行いました。この集会

は、先輩が新入生に生徒会の仕組み・各

委員会の仕事内容を教え、部活動の紹介

をするものです。 

 まず生徒会役員が、新入生が興味を持

って参加できるよう、寸劇を交えた工夫

ある発表をしてくれました。後半の部活

動紹介では、各部実技を披露しながら、

新入部員の勧誘をしました。 

 全校生徒の前で緊張しながらも、一生

懸命説明や実演に取り組む先輩たちと、その姿をしっかりと見て・聞いていた新入生によって温か

い雰囲気が生み出され、とても良い集会となりました。 

 ４月１４日（金）の６時間目には交通安全教室が行われました。この教室では、江別警察署より

講師の方を招いて行いました。ＤＶＤで主に自転車の安全走行について学んだ後、交通安全を守る

上でのポイントや標識の説明、自転車乗車時に着用が努力

義務となったヘルメットについてなど、詳しく説明してい

ただきました。 

 自分の身の安全を守ることはもちろん、自分の行動によ

って誰かを傷つけることのないよう、学んだことを今後の

生活に役立ててほしいものです。

 各学級で選ばれた代議員、生活委員、文化委員、学習委員、保健委員、体育委員、放送委員に認

証状を授与する認証式が行われました。 

 各委員の委員長に名前を呼ばれ、大き

な声で返事をしていた姿から、学校のた

めに・みんなのために頑張ろうという意

欲が感じられました。今後の生徒会活動

に期待です。 



 新入部員が入り、今年度の部活動の本格的なスタートにあたり、この集会が行われました。参加

者は部活動に加入する生徒のみでしたが、多くの生徒が部活動に加入しているため、全校集会のよ

うな雰囲気でした。集会では、部活動係の三鍋先生から部活動をする上での心構えについて説明後、

各部の部長が部活動の目標を発表しました。 

 最後に校長先生から「各部活でたてた

目標をかなえてください。そのための努

力と工夫を活動の中でしっかり行って

下さい」という言葉を真剣な顔つきで聞

いていた姿が印象的でした。 

 ４月１３日(木)に標準学力検査を行いました。この検査は、成績に使用するものではなく、前年

度に学習したことがどれだけ生徒に身についているかを調べ、その結果から各教科担任が授業の進

め方や改善策を検討するために使用します。 

 ４月１９日(水)には３年生のみ全国学力・学習状況調査がありました。この調査は、国の教育施

策の課題と成果を検証するために行われ、義務教育で身につけている

べき資質・能力の定着度合いを調べるものです。今年度は国語・数学

の他に、英語の調査も行われました。なお、この調査の「英語」につ

いては「話すこと」に関わる調査をオンラインで別日に実施します。

江別第三中は５月９日(火)での実施が指定されています。 

 

 

 三中生に不足している「先を見通す力」「振り返って改善策を考える力」「計画

的に生活を考える力」等を身につけられるものとして、一定の評価を得ている「フ

ォーサイト手帳」を今年度から導入し、全校生徒で取り組んでいます。日々記録

する習慣を身につけるために、まずは１日の記録の徹底から始めています。ご家

庭でもお子さんと一緒に手帳を見て、記入内容はもちろん、生活や家庭学習の向

上、計画の見直し・改善方法について、アドバイスしていただけると幸いです。 

 

 

 授業参観・学校教育説明会・学年懇談会・学級懇談会に多数ご参加いただき、ありがとうござい

ました。授業参観は、久しぶりに人数制限なく行いましたが、そもそも教室が手狭であること・感

染症対策等のため十分にご覧いただけなかったのではないかと心苦しく思っています。 

 それでも、人数制限などで直接学校の取り組みや考え方など（ＰＴＡも含めて）お話しする機会

が少なかったため、たくさんの方にご参加いただけて職員一同大変嬉しく思っています。子どもた

ちの健全な成長のために、学校と家庭が協力していけるよう、今後もよろしくお願いします。 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体 育 祭 が あ り ま す 

 ５月２６日（金）に、体育祭が行われます。こちらも人数制限のない行事として行う予定です。

多くの方のご来場をお待ちしています。なお、この体育祭に向けて５月１５日(月)から学年練習な

ど本格的な練習が始まります。ケガ等ないよう注意しながら指導してまいりますが、体調の異変や

ケガなどお気づきの事がありましたら、学校にお知らせ下さい。 
 

第 1 回学校運営委員会があります 

 今年度の学校長の学校経営方針や江別第三中学校の教育活動について話し合う第 1回学校運営

委員会が５月１１日（木）に行われます。話し合いは江別市より委嘱された学校運営委員によっ

て行われます。傍聴を希望される方は、前日までに教頭までお知らせ下さい。 

日 曜 行事 給食 部活 日 曜 行事 給食 部活

1 月 開校記念日 ｰ ○ 17 水 会議日 ○ ×

2 火 １，２年生二者懇談⑥ ○ ○ 18 木
花壇作業（苗植え）

枝拾いボランティア作業
○ ○

3 水 憲法記念日 ｰ ○ 19 金
歯科検診

生徒会委員会
○ ○

4 木 みどりの日 ｰ ○ 20 土 ｰ ○

5 金 こどもの日 ｰ ○ 21 日 ｰ ○

6 土 ｰ ○ 22 月 花壇作業予備日 ○ ○

7 日 ｰ ○ 23 火
体育祭開閉会式リハーサル①

体育祭個人種目運営会議
○ ○

8 月 会議日 ○ × 24 水 会議日 ○ ×

9 火
全国学力・学習状況調査②

1年生制服セミナー　尿検査(１次)
○ ○ 25 木

体育祭総練習　会場準備

開・閉会式リハ②
○ ×

10 水 生徒総会リハーサル ○ ○ 26 金 体育祭 ○ ×

11 木
聴力検査（１・3年）

生徒総会　　学校運営委員会
○ ○ 27 土 ｰ ○

12 金 修学旅行まとめ発表会 ○ ○ 28 日 ｰ ○

13 土 ｰ ○ 29 月
体育祭予備日①

諸費振替日
○ ○

14 日 ｰ ○ 30 火 体育祭予備日② ○ ○

15 月
体育祭日課開始

会議日
○ × 31 火 会議日 ○ ×

16 火 花壇作業（床作り） ○ ○


